

Metaller stimmen mit klarer Mehrheit für 24-Stunden-Warnstreik

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 23:31 Uhr

Verschärfung im Arbeitskampf

Metaller stimmen mit klarer Mehrheit für 24-Stunden-Warnstreik

Dienstag 30. Januar 2018 – Alfeld / Hameln (wbn). Die Metaller bei KSM und Wabco haben mit klarer Mehrheit für den 24-Stunden-Warnstreik gestimmt.

„Der Tarifkonflikt in der Metall- und Elektroindustrie geht gewissermaßen in die heiße Phase“, ordnet Uwe Mebs, der erste Bevollmächtigte, die Mitgliedervoten bei KSM Castings in Hildesheim und bei Wabco in Gronau ein.

Fortsetzung von Seite 1

Am heutigen Dienstag haben sich die Beschäftigten von KSM Castings in Hildesheim und bei Wabco in Gronau (Leine) bei Mitgliedervoten mit überwältigender Mehrheit dafür entschieden, ihren Forderungen mit einem ganztägigen Warnstreik Ausdruck zu verleihen.

Nachdem die vierte Verhandlungsrunde sowie ein weiterer Einigungsversuch am letzten Wochenende in Baden-Württemberg keine Annäherung der Arbeitgeberseite bewirken konnte und somit zu keinem Ergebnis in der laufenden Tarifrunde geführt hat, ist eine weitere Verschärfung der Arbeitskampfmaßnahmen unumgänglich.

Der 24-stündige Warnstreik bei KSM Castings in Hildesheim beginnt am Mittwoch um 06.00 Uhr und endet am Donnerstag um 06.00.

Metaller stimmen mit klarer Mehrheit für 24-Stunden-Warnstreik

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 30. Januar 2018 um 23:31 Uhr

Die Arbeitnehmer bei Wabco in Gronau (Leine) beginnen am Donnerstag um 05.45 Uhr und werden den 24-stündigen Warnstreik bis Freitag um 05.45 Uhr durchführen.